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千代川の河道内樹木伐採の取り組み結果

～木材の資源の有効利用により、２７０万円のコスト縮減～

（ご協力並びに、安全に作業していただき、ありがとうございました）

平成２２年９月１３日にお知らせしました「千代川の河道内樹木の伐採希望者を募

集します」について、１２月１７日をもって伐採希望者の方の伐採作業が終了しまし

たので、結果をお知らせします。

【【【【取取取取りりりり組組組組みのみのみのみの概要概要概要概要】】】】

国土交通省 鳥取河川国道事務所では計画的に河川内の樹木伐採を行っていますが、

厳しい予算状況の中で必ずしも十分な対応が出来ているとは言えない状況です。

この度、さらなる伐採コストの縮減及び木材資源の有効活用を目的に、河川管理者

が伐採予定の千代川の河川内樹木について、公募により募った希望者に伐採していた

だき、その伐木を無償で持ち帰って頂く試みを実施しました。そして、１６組の個人

・団体から伐採希望があり、その伐採希望者の方に１１月１５日から１２月１７日の

期間に伐採をしていただきました。

【【【【募集結果募集結果募集結果募集結果】】】】

■■■■応募総数応募総数応募総数応募総数 １６１６１６１６組組組組のののの個人個人個人個人・・・・団体団体団体団体 （（（（6666,,,,700700700700mmmm2222をををを伐採伐採伐採伐採））））

■■■■縮減縮減縮減縮減されるされるされるされる費用 約費用 約費用 約費用 約２７０２７０２７０２７０万円万円万円万円（（（（※※※※試算値試算値試算値試算値））））

※※※※伐採伐採伐採伐採・・・・運搬運搬運搬運搬・・・・処分費処分費処分費処分費がががが対象対象対象対象

■■■■伐木伐木伐木伐木のののの利用目的利用目的利用目的利用目的 キノコキノコキノコキノコ栽培栽培栽培栽培、、、、薪薪薪薪、、、、ガーデニングガーデニングガーデニングガーデニング
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■千代川の河道内樹木伐採の取り組み結果■

伐採応募者の方に伐採して頂いた面積 約6,700m2により

約約約約270270270270万円万円万円万円ののののコストコストコストコスト縮減縮減縮減縮減

（伐採費90万円、運搬・処分費約180万円）

樹木樹木樹木樹木のののの伐採状況伐採状況伐採状況伐採状況

【【【【伐木伐木伐木伐木のののの利用利用利用利用目的目的目的目的】】】】 【【【【希望希望希望希望するするするする樹木樹木樹木樹木のののの種類種類種類種類】】】】

樹木樹木樹木樹木のののの状状状状況況況況

応募者応募者応募者応募者アンケートアンケートアンケートアンケート結果結果結果結果

服部地区

この度、１６１６１６１６組組組組のののの個人個人個人個人・・・・団体団体団体団体からからからから伐採希望伐採希望伐採希望伐採希望があり、その伐採希望者の方に１１月１５日から１２月１７日の期間に伐採

をしていただきました。この取り組みの結果、伐採作業、処分費にかかる費用を約約約約２７０２７０２７０２７０万万万万円円円円ののののコストコストコストコスト縮減縮減縮減縮減をすることが

できました。ありがとうございました。

これからも、地域の方と協働する取り組みをしていきたいと考えています。
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取取取取りりりり組組組組みみみみ結果結果結果結果のののの概要概要概要概要
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